

lene Josende, Josiane Cnevalier, Jean-Louis Demelin et Georges Armengol. Maison de santé, médiathèque, point multiservices... voici les divers lieux inaugurés sous une chaleur caniculaire.

■ Réponse à la désertification médicale

C'est en Capcir sur la commune des Angles que la délégation s'est arrêtée. En présence du maire Michel Poudade, la première pierre de la Maison de santé pluridisciplinaire du Capcir, a été posée. « Cette maison de santé dont les travaux ont commencé en mai dernier, était une réponse à la désertification médicale sur le plateau. Cet instant est le fruit d'un long travail, d'une réelle solidarité, d'une volonté commu-

locales une offre de proximité. « Ce projet est d'autant plus important car il est le symbole de quelque chose de plus global ici, la santé et le rôle des professionnels de santé sur le territoire. Je félicite l'opiniâtreté du docteur Laporte qui s'est battu depuis le début pour que naisse cette maison de santé » rajoutera la secrétaire d'État Ségolène Neuville. Dans l'après-midi, c'est en Cerdagne que la délégation était invitée à deux inaugurations. Tout d'abord, à l'invitation de la Communauté de communes Pyrénées-Cerdagne, c'est le point multiservices de la gare Enveitg - Latour-de-Carol qui faisait l'objet d'une cérémonie inaugurative. « Dans le cadre du programme d'aide aux communes, le département a versé

traint, les usages et leur donne un avant-goût de ce qu'ils vont trouver sur notre territoire » dira Hermeline Malherbe à la suite de Bernard Gros, maire d'Enveitg. « Je suis heureux pour vous ici, lieu emblématique. Il a fallu beaucoup de courage, d'engagement et d'abnégation pour que sorte de terre cet espace de vie et de desserte » a rajouté Georges Armengol, président de la CDC Pyrénées-Cerdagne.

■ Soutenir la ruralité

Quelques boissons rafraîchissantes plus tard, c'est à la médiathèque Jordi Pere Cerdà que les élus se sont retrouvés. Devant Hélène Cayrol, l'épouse très émue du poète catalan, une plaque était dévoilée devant une assistance nombreuse. Avant toute cho-

SAINT-PIERRE-DELS-FORCATS

Carnet bleu

31107115

Notre communauté vient de s'agrandir par l'arrivée d'Elvis, né le 25 juillet dernier à l'hôpital transfrontalier de Puigcerdá (Espagne). Rendu dans le foyer de Laëtitia et Bruno Inglès dont c'est leur premier enfant, il fut aussitôt entouré de tendresse par ses grands-parents, Irénée et Ginette Inglès domiciliés dans notre village. Dès l'âge de raison, nous sommes persuadés que Elvis montera avec Patrick, son tonton, dans le tractopelle de la commune dont il est employé. Nous adressons nos chaleureuses félicitations aux parents et grands-parents. Tous nos vœux de bonheur au bébé.

MONT-LOUIS

Yannick Chaulet à l'honneur



► Remise de la médaille départementale du travail à Yannick Chaulet.

Vingt ans déjà que Yannick Chaulet travaille pour la commune. Originaire de Prats-Balaguer, grand chasseur, amoureux de la montagne, il a été recruté il y a 20 ans par M. Sabaté. Il a appris le métier avec M. Moly, ancien agent communal. Cet agent de maîtrise est également ASVP de la commune (Agent de sécurité de la voie publique).

Été comme hiver, Yannick œuvre avec dévouement dans la cité. Les Mont-Louisiens le connaissent bien. Yannick a toujours le sourire.

Sur demande de M^{me} le maire et en accord avec la préfecture, la médaille départementale

... m
le,
do
se
té
ce
m
co
ri
re
de
l'é
ru
m
ce
Sé
OI
Ch
m
co
vil
un
vr

le
lon
le.
Ce
co
va
pu
No
da
un

V
Di
ru
19
ni
m
2
►
06